

MP inicia investigación para identificar restos humanos hallados en la PGV

Autor Administrator

Tuesday, 14 de March de 2017

Modificado el Tuesday, 14 de March de 2017

El Ministerio Público coordina las investigaciones para identificar los restos humanos hallados dentro de la Penitenciaría General de Venezuela (PGV), ubicada en San Juan de Los Morros, estado Guárico.

Se conoció que expertos de la Unidad Técnico Científica y Unidad Criminalística contra la Vulneración de Derechos Fundamentales se encuentran en el lugar, para llevar a cabo los respectivos procedimientos.

Cabe resaltar que, por el momento se han hallado 14 cadáveres de los cuales nueve tienen sus cráneos.

Asimismo, se están realizando experticias odontológicas, antropológica y genética, tras las denuncias de los familiares por las desapariciones de los reos.

<http://globovision.com/article/fiscalia-investiga-sobre-los-restos-humanos-hallados-en-la-pgv>